



DEPORTES ENTREGA MATERIAL DEPORTIVO POR VALOR DE 1.500 EUROS A LOS CENTROS QUE PARTICIPARON EN LAS OLIMPIADAS ESCOLARES

Los responsables municipales del Área y la Delegación de Deportes mostraron su intención de seguir fomentando y apoyando estas olimpiadas, que en la última edición contó con la participación de unos 900 alumnos de Primaria y Secundaria

El salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna acogía en la tarde del martes día 13 de noviembre el acto de entrega del material deportivo que Ayuntamiento de Rota ofrece a los centros educativos que participaron en las Olimpiadas Deportivas celebradas el pasado mes de abril.

El delegado de Deportes, Manuel Laynez, junto con la teniente de alcalde responsable del área de Deportes, Montemayor Laynez, fueron los encargados de entregar este material, con el que el Ayuntamiento agradece a los colegios su participación en estas olimpiadas, al tiempo que apoya la labor deportiva de estos centros educativos.

Balones, aros, brújulas de orientación, palas de madera, diábolos, silbatos, pelotas y balones para la práctica de distintos deportes, raquetas o cronómetros, fueron tan sólo algunos de los artículos que se entregaron a los diez centros que tomaron parte en las anteriores olimpiadas, es decir, a los colegios Nuestra Señora del Rosario, Luis Ponce de León, Maestro Eduardo Lobillo, Azorín, Pedro Antonio de Alarcón, Calasanz, Pozo Nuevo, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, y a los IES Arroyo Hondo y Castillo de Luna.

Este año, a diferencia de ediciones anteriores en los que se entregaba un cheque por valor de 150 euros que posteriormente los colegios canjeaban por el material, los representantes de cada centro se llevaron directamente los artículos deportivos.

Para ello, la delegación de Deportes se encargó de solicitar a cada uno de los centros la lista de materiales que deseaban hasta completar los 150 euros y hacer efectiva la compra, haciendo posible de esta forma que los alumnos de los centros puedan disfrutar desde hoy mismo del material deseado.

El delegado de Deportes agradeció a los centros y a los alumnos su participación en las pasadas Olimpiadas Escolares de Atletismo de Primaria y de Secundaria, con las que se consiguió movilizar a unos 900 niños y jóvenes y niños de Primaria y Secundaria que tomaron parte en las distintas pruebas de velocidad, resistencia, salto de longitud, salto de altura y lanzamiento de peso celebradas en las pistas de atletismo del estadio municipal Alcalde Navarro Flores.

De la misma forma, Manuel Laynez destacó la labor que hacen los colegios a la hora de acercar a los más pequeños a la práctica de distintos deportes, mostrando su total predisposición para ayudar a estos centros en este empeño.

La teniente de alcalde del área de Deportes, Montemayor Laynez, refrendó el apoyo del Ayuntamiento en la promoción del deportes a través de iniciativas como estas Olimpiadas, que resultan una experiencia muy divertida y enriquecedora para los alumnos que participan en las distintas pruebas de atletismo.

Los responsables municipales mostraron su intención de seguir celebrando estas olimpiadas, así como de intentar mejorar en la medida de lo posible las ayudas e incentivos que en forma de material deportivo se ofrece a los centros que participan en estas olimpiadas que cada año organiza la Fundación Municipal para la Cultura, la Juventud y el Deporte en colaboración con la Peña Dosa de Atletismo.

Rota, 14 de noviembre de 2007

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es